

Datum: 17.10.2022

Städte- und Gemeindebund Sachsen-Anhalt

## **Bürgermeister Andreas Dittmann ist neuer Präsident des Städte- und Gemeindebundes Sachsen-Anhalt**

**Zerbst/Anhalt/ Magdeburg.** Die 65. Kreisvorstandskonferenz hat Bürgermeister Andreas Dittmann, in Nachfolge des in Ruhestand getretenen Oberbürgermeisters der Landeshauptstadt Magdeburg, Dr. Lutz Trümper, zum neuen Präsidenten gewählt.

Andreas Dittmann ist seit 2012 Bürgermeister der Stadt Zerbst/Anhalt. Seit 2015 ist er Vizepräsident des Verbandes.

Zum Vizepräsidenten wurde Oberbürgermeister Dr. Robert Reck, Stadt Dessau-Roßlau gewählt. Dr. Reck ist seit dem 1. August 2021 Oberbürgermeister der Stadt Dessau-Roßlau. Davor hat er bereits als Beigeordneter für Wirtschaft, Kultur und Sport in Dessau-Roßlau und als Verbandsgemeindebürgermeister der Verbandsgemeinde Seehausen kommunalpolitische Verantwortung übernommen.

Auch stellvertretende Mitglieder des Präsidiums mussten nachgewählt werden. Für die Gruppe der Städte und Gemeinden bis 15.000 Einwohner wurden Bürgermeisterin Nicole Golz, Gemeinde Elbe-Parey, Bürgermeister Jens Hünerbein, Stadt Gommern, und Bürgermeister Andreas Buchheim, Gemeinde Elsteraue gewählt.

Für die Gruppe der Städte und Gemeinden von 15.001-60.000 Einwohner wurde Bürgermeister Carsten Staub, Lutherstadt Eisleben und für die kreisfreien Städte Bürgermeisterin Regina-Dolores Stiegler-Hinz, Landeshauptstadt Magdeburg, gewählt.